
Le 11 mai 2017 
 
 
Monsieur René Richer 
 
 
 
Le projet 2175 c’est parfait. Ça fait longtemps qu’on en parle. J’étais un des 
premiers à signer l’appui. 
 
Ça fait depuis 2013 que j’attends un 3 ½. Ce n’est pas abordable pour moi. J’ai 
besoin mes choses comme un bain et douche privés. Je me sens insécure où je 
suis. Je suis malade, j’ai besoin un appartement adapté pour que les choses 
sont larges pour un fauteuil roulante parce que je veux être réuni avec ma 
femme et reprendre ma vie commune. On est marié depuis 37 ans. 
 
Le projet, c’est moins loin à marcher. La liste d’attente est très longue.  
 
Je participe à la vie de quartier.  
 
Mon rêve est d’avoir des logements sociaux et coopératifs. Je souhaiterais des 
appartements adaptés. J’ai peur de prendre une douche  sans rampe. 

Le projet 2175 devrait avoir une assurance collective pour ses locataires. Aussi, 
il devrait être interdit de fumer puisque ça cause des feux. Aussi, il devrait avoir 
une sonnette sur notre porte d’entrée pour des raisons de sécurité, pour voir qui 
est dehors. 

De plus, il devrait avoir des bons appareils ménagers, tels qu’un lave vaisselles, 
frigo et de l’entrepôt. 

J’aimerais être dans le CA. Je pense qu’on devrait avoir une salle 
communautaire pour les locataires qui peut servir pour les anniversaires et les 
fêtes.  

 

René Richer 

	


